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Bom dia 

Assunto: Consulta Pública nº 79 Regulamento relativo ao dever de informação do comercializador de GPL e 
combustíveis derivados do petróleo ao consumidor. 

Em relação a esta proposta de regulamento, tenho a dizer o seguinte: 
Parece-me completamente desajustado aumento da informação das facturas, que vai levar a tornar difícil de 
encontrar o essencial de uma factura, que é o preço e o valor do Iva que já lá está explicito, bem como o nome da 
empresa que a emitiu e o contacto da mesma. 
Por outro lado vai levar a um aumento de desperdício de papel, para conter a informação toda que pretendem 
colocar, vai ser necessário mais papel.  
Algumas empresas vão ter de renovar equipamento informático , o que acarreta custos adicionais, nomeadamente a 
substituição das impressoras de agulhas que não tem capacidade para imprimir de forma rápida tanta informação 
(palha)que terão que fazer repercutir no preço que o cliente vai pagar. Em vez de se aligeirar os procedimentos, 
estão a criar mais confusão, nas facturas tornando estas cada vez mais difíceis de interpretar pelo comum dos 
mortais, a exemplo daquilo que já acontece com as facturas do gás natural e com a electricidade. 
Esta é uma daquelas leis que só serve para complicar e justificar a existência de tantos organismos do estado, que 
absorvem uma percentagem avultado dos recursos e impostos do país. 
Tal como outras alterações que pretenderam fazer na área dos combustíveis, que não viram a luz do dia por serem 
inexequíveis ou se implementadas nada trouxeram de bom apenas vem com,plicar e aumentar os custos 
administrativos das empresas e consequentemente fazer subir o preço dos combustíveis. 
Em resumo esta alteração proposta só vem provocar mais desperdício de papel, para a colocação de mais 
informação fútil nas facturas, criar custos acrescidos e criar mais confusão na informação principal da factura,  pelo 
que discordo desta alteração proposta neste regulamento. 
Mudanças sim, quando vem melhorar alguma coisa, caso contrário, se for para complicar, não vale a pena.  


